

新年御挨拶

事業の一層の充実と会員拡充 公益法人制度改革に向う

皆様、新年明けましておめでとうございます。平素、皆様方には、協会の運営にご理解とご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。

平成21年を振り返りますと、日本の経済は100年に一度と言われる大不況に一昨年末から見舞われ、産業廃棄物業界も処理量の減少、契約単価の大幅な低下等で厳しい経営環境が続きました。

今年は、虎年でありますので、虎のように元気に産業界の一翼を担えるよう皆様とともに頑張っていこうと思います。

さて、当協会は、公益法人制度の改革に伴い、平成25年11月末までに新しい法人への移行を完了する必要があり、平成22年度中には、公益社団法人か一般社団法人かの方向性を会員の皆様と確認していこうと考え



社団法人 三重県産業廃棄物協会
会長 木村 亮一

ております。

今年は、廃棄物処理法の改正もいよいよ国会に提出されるものと思われます。こうした変化に対応するためには、排出事業者と処理業者が一体となって、関係行政機関と連携を取りつつ、業界の方々が結束していくことが必要であり、私どもの協会の会員を拡充することが何よりも重要でございます。

協会設立20周年を1年後に控え、経済環境の厳しい時期ではありますが、事業の一層の充実と会員拡充に取り組む覚悟でございますので、どうか会員の方々をはじめ、皆様方のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

最後に、皆様方のご繁栄とご多幸とをご祈念申し上げまして、新年のあいさつと致します。

循環型社会の広域化めざす 低炭素社会づくりの実現を

新年、明けましておめでとうございます。貴協会におかれましては、日頃から本県の廃棄物行政に多大なるご協力をいただき、厚くお礼申上げます。

昨年9月に新政権が成立し、鳩山首相が「2020年までに温室効果ガス排出量を1990年比で25%削減する」との国家目標を示したことから、低炭素社会の実現に向けた取り組みが今後、急速に進められようとしています。

こうした状況の中、本県においては、平成22年度に新しい廃棄物処理計画を策定することとしており、今後、事業者や県民の皆様のご意見も広くお聴きし、低炭素社会づくりの



三重県環境森林部
理事 岡本 道和

視点も踏まえた計画にしていきたいと考えております。

廃棄物分野におきましては、従来から循環型社会の構築に向け、廃棄物の3Rと適正処理を進めてまいりましたが、温暖化防止の観点からも地域で循環可能な資源はできるだけ地域で循環させ、それが困難な場合には循環の環を広域化させていくといった考え方に基づき、さらに一層取り組んでいくこととしております。

最後に、貴協会の益々のご発展を祈念申し上げますとともに、本年も引き続き本県の廃棄物行政にご協力賜りますようお願いいたします、あいさつとさせていただきます。

産業廃棄物初任者研修会の開催

平成21年10月27日(火)四日市商工会議所で、(社)全国産業廃棄物連合会専任講師の萩谷良夫氏を迎えて、産廃初任者研修会を開催し、50名の会員が参加。産業廃棄物処理の基礎（法律、分類、処理の流れ、許可の種類等）産業廃棄物の委託処理と委託契約、マニフェスト、帳簿についての講義を受けました。

2時間と限られた充実した講義で、参加者は入社1年から4年の従業員が中心で、中には22年目という方もいました。

最後に協会の小川専務から「基礎コーステキストを参考に、分からぬ事は県に聞くなどして、独自判断しないこと」と挨拶がありました。



◆◆◆◆ 最近の協会の主な事業実績 ◆◆◆◆

9月 4日(金)	県外視察研修・意見交換会	大阪市内、伊賀市内
9月24日(木)	産廃収集運搬更新講習会	四日市商工会議所
9月25日(金)	特別管理責任者講習会	四日市商工会議所
9月30日(水)	専務理事会議	岐阜市内
10月20日(火)	処理業者等視察研修	桑名市内、いなべ市内
10月22日(木)	収集運搬社内体制構築説明会	四日市商工会議所
10月27日(火)	産廃初任者研修会	四日市商工会議所
10月30日(金)	平成21年度第3回理事会	協会研修室
11月 5日(木) ～ 6日(金)	産廃収集運搬新規講習会	四日市商工会議所
11月 6日(金)	産業廃棄物全国大会	徳島市内
11月 6日(金) ～ 7日(土)	リーディング産業展	四日市ドーム
11月12日(木)	行政との懇談会	勤労者福社会館
11月18日(木)	収集運搬社内体制構築説明会	勤労者福社会館
11月27日(金)	秋季環境美化活動	
12月 2日(木)	新型インフルエンザ対策研修会	勤労者福社会館
12月15日(火)	環境対策事例発表会	勤労者福社会館

「収集運搬業社内管理体制構築のすすめ」説明会

収集運搬業を営む上で実施すべき必要な事項について整理し、社内管理体制を構築していただくため、経営者層及び管理者層及び実務の監督者等を対象とした「収集運搬業社内管理体制構築のすすめ」説明会を平成21年10月22日(木)四日市商工会議所で、同11月18日(水)は三重県勤労者福社会館で開催しました。

県外視察・意見交換会を開く

平成21年9月4日(金)に参加者59名を乗せバス2台が大阪で開催されたN-E-X-P/K-A-N-S-A-I “09へ向かいました。191社が出展したこのイベント会場内では自由見学でした。参加者の皆さんはそれ興味をもたれたブースへと足を運びました。また、夕食をとりながらの意見交換会では、自己紹介の後、業務の話や景気の話などで盛り上がりました。



新型インフルエンザ対策研修会

新型インフルエンザの発生が県内でも猛威をふるっている中、排出される感染性廃棄物の適正な処理、感染防止対策、そして産業廃棄物処理業の事業継続をいかに進めるかが課題です。平成21年12月2日、津市内で研修会を開催。会員及び県・市担当者が参加。東京慈恵会医科大学医学研究所・臨床検査医学講座の准教授保科定頼氏から「廃棄物処理におけるインフルエンザ対策ガイドライン」の講義を受け、事業継続計画を高橋義久氏（高橋海事ISO労務事務所長）から説明頂きました。

